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平成２５年度  

第１回  若葉区公民館運営審議会議事録  

 

 

１ 日 時：平成２５年６月１１日  (火 ) 午後２時  

 

２ 場 所：千葉市千城台公民館  １階セミナー室  

 

３ 出席者：（委員） 審議会委員１３人中１０人  

         仲田紘基委員  内山英明委員  

         伹田禮子委員  大澤見子委員  

  小島千鶴委員   深山輝夫委員  

 江崎正治委員  宍倉清藏委員  

 森谷和子委員  近藤ワコ委員   

                

（事務局）  １０人  

         鶴岡館長（千城台） 榎本副館長（千城台）  

海宝主査（千城台） 町田館長 （更科）  

中川館長（白井）   深山館長 （加曽利）  

押尾館長（大宮）   中村館長 （みつわ台）  

德増館長（若松）   盛合館長 （桜木）  

 

４ 次 第  

（１） 開会  

（２） 委員長あいさつ  

（３） 千城台公民館長あいさつ  

（４） 議事録署名人の指名  

         

５ 議 題  

（１）  平成２４年度各公民館の利用状況について  

（２）  平成２４年度各公民館の事業報告について  

（３）  その他  

 

６ 議事の概要  

（１）  議事録署名人の指名  

仲田委員長より、小島委員と深山委員が指名された。  

（２）  平成２４年度各公民館の利用状況について  

         別紙のとおり報告した。  

（３）  平成２４年度各公民館の事業報告について  

 別紙のとおり報告した。  

     （４）その他  
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・委員への情報提供（公民館予約システムの導入）につ

いて、鶴岡館長より説明した。  

 

７ 会議経過   

      ○開 会             榎本副館長  

○委員長あいさつ          仲田委員長  

○千城台公民館長あいさつ     鶴岡館長  

○議事録署名人の指名        仲田委員長  

 

     

事務局    議事に入る前に、議事録署名人を委員長からご指名いただ

きます。  

委員長    小島委員、深山委員の２名を指名しますので、よろしくお

願いします。  

 

全委員    異議なし。  

 

両委員    承知しました。  

 

事務局    これより先の議事進行につきましては、委員長にお願いい

たします。  

 

委員長    それでは、議題（１）平成２４年度各公民館の利用状況に

ついて、事務局より説明をお願いします。  

 

事務局    平成２４年度各公民館の利用状況について報告する。  

        

委員長    ただいまの報告事項について、ご質問やご意見などありま

すか。特にないようなので、後ほどご意見等いただいても良

いかと思います。  

 

委員長    それでは次に、議題（２）平成２４年度各公民館事業報告  

について、事務局から説明をお願いします。  

 

事務局    千城台公民館から若葉区事業報告及び千城台公民館の主催  

事業について報告する。  

       順次、更科公民館・白井公民館・加曽利公民館・大宮公民  

館・みつわ台公民館・若松公民館・桜木公民館の各館長から  

各公民館主催事業の報告を行った。  

 

委員長    それでは、ただいま報告のありました議題（２）平成２４  

年度各公民館の主催事業の報告につきまして、何かご質問等  
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ありましたらお願いします。  

 

委 員    各公民館がそれぞれの地域性をもって実施していることは  

すばらしいことです。そこで各公民館が特に力を入れてい  

るものや自慢の事業等がありましたら報告してください。  

 

事務局    千城台公民館より順次各公民館が人気の高いものや特質  

のある事業を報告した。  

 

委 員    各公民館でパソコン講座の応募者が多いようですが回数を  

      増やすことは可能ですか。  

 

事務局    機材や講師の関係で限りがあるため厳しい状況です。  

 

委 員    不要になったパソコンを集めたり、受講者の持ち込みで  

      はいかがですか。  

      

事務局    同一機種（ＯＳ）でないと講座がスムースに進捗しない  

      ようです。なお、サークル活動でもパソコンを使用している  

      団体がありますのでご利用いただければと思います。  

 

委 員    パソコン講座の講師は何人で行っていますか。  

 

事務局    メイン及びサブの講師で併せて２人です。  

 

委 員    区事業の親業訓練入門講座について、申込みが尐ないよ  

      うです。対象者の幅が広すぎてわかりづらいのでは、もう  

      尐し工夫してはいかがですか。  

 

事務局    市政だよりで広報していますが、その他の方法も検討し  

      したいと思います。  

 

委 員    この親業訓練入門講座は、子どもの気持ちを汲取り、親が  

      ほめ上手になり、しつけていくことの大切さを教わるもので、 

      今後も継続してもらいたい事業です。  

 

委員長    その他にご意見等ございますか。  

 

委 員    公民館利用者に地域防災の研修をしていますが、具体的に  

      どのような説明をしていますか。  

 

事務局    避難誘導を中心に説明しています。また、消防訓練では  
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      消火訓練も行っています。なお、今後、震災等に対しても  

      さらにきめ細かな対応が図れるよう検討してまいります。  

 

事務局    今年、大規模な防災訓練があり、全公民館が避難所として  

      指定されますので、利用者の方も参加していただきたいと考  

      えています。  

 

委 員    講座等の事業が開始される前に、災害等を想定して、避  

      難経路等を説明されたほうが良いと思いますが。  

 

事務局    今後、そのような対応を参考にしていきたいと考えており  

      ます。  

 

委員長    防災関連の質問等が出ましたが、その他にございますか。  

 

委 員    中学生対象の事業が尐ないなか、更科で学校の協力を得て  

      料理教室を行っていることは素晴らしく、今後も継続してい  

      ただきたい。  

 

委 員    １年間分の事業が掲載されたものがあると良いと思います。 

 

事務局    参考にさせていただきます。  

 

委員長    様々なご意見等ありがとうございました。他に、質問等ご

ざいませんか。無いようでしたら、議題の（１）と（２）併

せて伺います。よろしいでしょうか。  

 

全委員    異議なし  

 

委員長    議題（１）・（２）とも報告通り確認されました。次に、  

議題（３）のその他について、事務局の方からありますか。  

 

事務局    「公民館予約システムの導入について」ついて、概略等に  

      ついて説明を行った。  

 

委員長    ただいま説明のありました、インターネットによる３ヶ月  

      前からの施設予約の導入について、ご質問等ありますか。  

 

委 員    使用者登録の手続きで、地域団体に下部組織があり、そ  

の下部組織が単独で使用する場合でもＩＤカードは１枚だ  

けでしょうか。  
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事務局    生涯学習振興課に確認してみます。確認後お知らせした  

いと思います。  

 

委員長    その他にご質問やご意見等ございますか。  

 

委員長    ないようなので、それでは本日の議題すべてが終了し、  

委員全員の確認をいただきましたので、議事を終了といた  

します。それでは事務局にお返しします。  

 

事務局    長時間にわたりましてご協議いただき、また貴重なご意見

をいただきまして、誠にありがとうございました。  

以上をもちまして平成２５年度第１回若葉区公民館運営審

議会を終了させていただきます。  

ありがとうございました。  

 

 

（問い合わせ先）  千葉市教育委員会  

                 生涯学習部 千城台公民館  

                 電話  ０４３－２３７－１４００  


